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Â ÃÎÑÓÄÀÐÑÒÂÅÍÍÎÉ
ÏÎËÈÒÈÊÅ:
1. Отказаться от деления страны по
национальному принципу. Губер-
ния должна быть основной адми-
нистративной единицей страны.

2. Отказаться от выборности выс-
ших должностных лиц и перей-
ти к их назначению – от Главы
государства (Президента) до
главы местной администрации.

3. Развернуть внешнюю политику
на Восток и Юг.

Â ÝÊÎÍÎÌÈÊÅ:
1. Передать все энергоресурсы и
транспорт в собственность го-
сударства.

2. Вернуть внешнюю торговлю
под полный контроль государ-
ства.

3. Ввести госмонополию на про-
изводство и сбыт алкоголя, та-
бачных изделий и сахара.

Â ÎÁÙÅÑÒÂÅÍÍÎÉ ÆÈÇÍÈ:
1. Придать Православию статус
государственной религии.

2. Создать условия для развития
русского народа.

3. Повысить роль мужчин в рос-
сийском обществе.

ËÄÏÐ - ÏÎËÈÒÈ×ÅÑÊÀß ÏÀÐÒÈß!
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Глубокоуважаемый
господин Президент!
Я не хочу и не могу молчать.
В канун Нового года 29 декабря сверши-

лось страшное по своей жестокости зло-
деяние - двойное убийство. Была убита моя
дочь Мария - студентка V курса юридическо-
го факультета Московского университета и
Александр Панаков - студент IV курса юри-
дического факультета Московского институ-
та нефтяной и газовой промышленности. Они
приняли поистине мученическую смерть, их
убили - хладнокровно и зверски. Кто-то за-
думал и спланировал их убийство, кто-
то убивал, кто-то знал о готовящемся
злодеянии и не воспрепятствовал ему.

Îòêðûòîå ïèñüìî Ïðåçèäåíòó Ðîññèéñêîé Ôåäåðàöèè
Âëàäèìèðó Âëàäèìèðîâè÷ó Ïóòèíó

äåêàíà ñîöèîëîãè÷åñêîãî ôàêóëüòåòà ÌÃÓ Â. ÄÎÁÐÅÍÜÊÎÂÀ

Нет и не может быть им никакого снисхожде-
ния. С точки зрения Высшей справедливости
все они заслуживают самой суровой кары -
смерти и только смерти.

Мы потрясены, наше горе безмерно, никто
и ничто не может нас утешить. Ужас и отчая-
ние охватывает душу мою как отца, как
гражданина не только из-за невосполнимо-
сти утраты близкого и дорогого челове-
ка, не только из-за осознания собственного бес-
силия, невозможности что-либо изменить, но
и из-за неуверенности в том, что те, кто
совершил это злодеяние, не уйдут от воз-
мездия и будут справедливо наказаны.

В настоящее время суды не выносят смер-
тных приговоров за преднамеренные убийства,

ибо в угоду политической конъюнктуре и Запа-
ду в нашей стране введен мораторий на приве-
дение в исполнение приговоров такого рода.
Считаю это серьезным нарушением прав подав-
ляющего большинства законопослушных граж-
дан нашего общества. Закон, который позво-
ляет убийцам избежать возмездия, не мо-
жет быть справедливым. В таком законе нет
Правды, а значит, необходимо его изменить.
Мораторий на смертную казнь должен
быть отменен.

Глубокоуважаемый господин Президент, по-
звольте мне, гражданину Российской  Федера-
ции, задать Вам ряд вопросов:

• Почему в мирное время на улицах наших
городов убивают наших детей?

• Почему Власть и Закон не могут защи-
тить нас и наших детей?

• Почему в стране нет Порядка, который
мог бы гарантировать свободу и безопасность
личности?

• Когда будет положен конец криминаль-
ному беспределу?

• Почему страна отдана на разграбление
преступникам?

• Когда власть положит этому конец? Она
что, не может, не способна это сделать или
не хочет?

• Когда будет отменен мораторий на при-
ведение в исполнение смертных приговоров
за тяжкие преступления, совершенные про-
тив личности и общества?

Наше общество не просто становится бес-
чувственным, создается впечатление, что его
специально приучают к равнодушию. Каж-
дый день средства массовой информации со-
общают нам сухие, бездушные, что называ-
ется, без эмоций и комментариев цифры
о количестве убийств, грабежей, разбоев,
краж, изнасилований. А за текстом остаются:
страдания и мучения близких, и главное, -
какое наказание понесли виновные.

ЛДПР в Карелии существует с 1994 года, и
костяк региональной организации до сих пор
составляют те, кто стоял у истоков ее созда-
ния и не изменил своих политических взгля-
дов. Карельское отделение насчитывает око-
ло 3700 членов и 38 районных, городских и по-
селковых организаций, что для маленькой се-
верной республики, где на всей территории
проживает менее 800 тысяч жителей, конеч-
но, очень много. Сейчас, после вступления в
силу нового федерального Закона “О парти-
ях”,  проводится перерегистрация, и 510 чело-
век уже получили новые партийные билеты.

“Мы никогда не стремились создавать
партийную структуру искусственным путем, -
рассказывает Михаил Максимов. - Никого не
заставляли, силком не вели. Все, кто  с нами,
сделали свой выбор сознательно. Зато сейчас
я уверен за каждого, и особенно за молодежь.
Помню, в маленьком поселке Лоухи, где поезд,
на котором приехал Жириновский, простоял
всего двадцать минут, и Владимир Вольфович
успел произнести только короткую речь, в
партию вступили 300 человек. Почему они это
сделали? Наверное, не потому, что хотели по-
пасть в ряды какой-то элиты. В нашем отделе-
нии практически нет ни номенклатурщиков, ни
тех, кто причисляет себя к высшему обществу.
Нет, просто люди поняли, что идеи Жириновс-
кого близки им по духу, и они готовы встать под
знамена ЛДПР”.

Первое, что отмечает и Высший совет, и
съезд партии, характеризуя работу карельских
активистов, - это политическая и организаци-
онная самодостаточность республиканского
отделения. “Мы стараемся, как можно мень-
ше зависеть от центра, - объясняет Михаил
Максимов. - Не советуемся без повода, не тре-
буем прямого управления из Москвы, и прини-
маем решения самостоятельно, сверяя их
только с общепартийной программой. И все,
чем занимается ЛДПР в Карелии, - будь то со-
циальные программы или политические ини-
циативы, разрабатывается здесь, нами”.

Карельское отделение ЛДПР - маленькая
партия парламентского типа. Ее лидеры - де-
путаты республиканского парламента, объеди-
нившиеся в единую фракцию. С ЛДПРовцами
в Законодательном Собрании считаются, их
побаиваются: от того, какое решение примет
фракция, во многом зависит исход любого го-
лосования.

Одно из самых сильных отделений нашей партии находит-
ся в Карелии. Удивительно, но самую большую региональную
структуру ЛДПР удалось создать там, где население на выбо-
рах традиционно поддерживает представителей партии вла-
сти. На прошедшем в декабре общероссийском съезде коорди-
натор Карельской республиканской организации Михаил Мак-
симов был избран в Высший совет ЛДПР. Так руководство
партии отметило активную деятельность республиканско-
го отделения и его лидера, создавшего всю карельскую струк-
туру ЛДПР буквально с ноля.

В настоящее время в ка-
рельское отделение входят 9
депутатов Законодательного
Собрания (это ровно треть
всех парламентариев регио-
нального уровня, имеющих мандаты ЛДПР).
Партийная фракция в Законодательном Собра-
нии Карелии образовалась в 1998 году, и в отли-
чие от других, не распалась, и до сих пор успеш-
но работает. “Сначала все коллеги по парламен-
ту очень скептически отнеслись к нашему реше-
нию объединиться, - рассказывает Максимов. -
И только спустя время, все поняли, насколько
правильным оно было. Сегодня мы, 9 депутатов,
способны менять планы заседаний, проводить те
решения, которые кажутся верными”.

Депутаты от ЛДПР в республиканском пар-
ламенте известны, в первую очередь, как одни
из самых активных борцов за пополнение рес-
публиканского бюджета. А также, - как контроле-
ры расходов республиканской казны. В этом году
фракции удалось внести очень важную поправку
в бюджет, сохраняющую территориальный до-
рожный фонд, как основную.

Карельские активисты ЛДПР во главе с Ми-
хаилом Максимовым были первыми, кто загово-
рил о том, что квоты на вылов рыбы  должны ре-
ализовываться с аукционов. И подняли на обще-
ственный уровень проблему разбазаривания вла-
стями рыбных квот, реализация которых не при-
носит казне должных доходов (таким же образом
представители фракции контролируют использо-
вание лесных ресурсов и полезных ископаемых).
А также придали гласности существующую, но
никак не решаемую пока проблему недостаточ-
но эффективного управления предприятиями, в
которых имеется государственный пакет акций
(целесообразность участия государства  в неко-
торых акционерных обществах, является сомни-
тельной, поскольку дивиденды от владения ак-
циями смехотворно малы).

Мнение фракции ЛДПР определило голосо-
вание, связанное с приданием карельскому язы-
ку статуса государственного.  “Если бы ни жест-
кая позиция, которую мы заняли, в нашей рес-
публике мог развернуться сепаратизм, и никто не
дал бы гарантии, что Карелия не превратится в
еще одну горячую точку, - считает Михаил Мак-
симов. - Наша фракция была однозначно против
того, чтобы карельский язык по Конституции счи-
тался государственным. Он не имеет письмен-
ности, и на разработку письменного языка при-

шлось бы потратить не один миллион рублей.
Сегодня карельский язык существует только в
бытовом варианте, на нем нельзя написать
учебник для высшей школы или научную рабо-
ту. К тому же, карелов в Карелии - всего 8 про-
центов населения…” Депутаты от ЛДПР убеди-
ли своих коллег по парламенту отказаться от
придания нового статуса карельскому языку, и
тем самым сэкономили миллионы бюджетных
средств и не дали разразиться межнациональ-
ному конфликту.

Последнее заметное выступление фракции
связано с обращением к главе правительства
России Михаилу Касьянову. Депутаты изложили
в обращении просьбу увеличить финансовую
помощь республике на подготовку к зиме, - по-
купку топлива (тема состояния жилищно-комму-
нального хозяйства - одна из главных для фрак-
ции). Дело в том, что Карелии, несмотря на то,
что отопительный сезон длится семь месяцев,
Москва “на дрова” выделила всего 18 миллионов
рублей, сумму, явно недостаточную (представи-
тели минфина просили 90 миллионов, но их
просьбы услышаны не были). И это в то время,
когда другие регионы из центра получили по 100
и более миллионов рублей.

Кроме ежедневной работы в парламенте,
местное отделение партии занимается активной
общественной деятельностью. Уже не первый год
реализуется социальная программа “ЛДПР - шко-
лам Карелии”. За это время более, чем  80 шко-
лам республики, подарены комплекты детских эн-
циклопедий. В 55 школ привезли музыкальные
центры с караоке и встроенными  микрофонами
для проведения массовых мероприятий и диско-
тек. По просьбе учителей подарили 2000 специ-
ально изданных карт Карелии, а также свыше 700
футбольных, волейбольных и баскетбольных
мячей. Сельские библиотеки получили от карель-
ского отделения партии 90 комплектов самых
новых женских, детективных и фантастических
романов. Сейчас ведется работа по приобрете-
нию для школ химических реактивов: из-за того,
что они вот уже несколько лет централизовано
не поставляются, дети лишены возможности изу-
чать органическую химию и проводить необхо-
димые опыты. Недавно начала реализовывать-

ся новая социальная программа “ЛДПР - мало-
имущим слоям населения”.

Среди членов ЛДПР в Карелии много изве-
стных и уважаемых в республике людей. Миха-
ил Максимов уверен, что количество членов
партии будет расти, и костяк ее составит моло-
дежь, которая сегодня только начинает приоб-
щаться к ЛДПР, - играет в футбол за команду
“ЛДПР”, посещает “партийный” спортклуб “Со-
кол”, изучая основы армейской службы и руко-
пашного боя.

Наталья ЗУЕВА,
Петрозаводск

На снимке: агитпоезд ЛДПР в Карелии;
справа от В. Жириновского координатор Ка-
рельской республиканской организации ЛДПР
Михаил Максимов.
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Хороший хозяин -  всегда знает, где и что он брал,
кому и сколько должен. Поэтому давайте поступать
как хорошие хозяева: разберемся, что и как отдавать.

Не секрет: большая часть долга появилась накануне
и сразу же после крушения Советского Союза. Все участ-
ники событий еще живы, слава Богу, и вполне дееспособ-
ны, чтобы ответить: на каких условиях они брали бешеные
кредиты и куда они их пустили. На эти деньги не было
построено ни одного завода, ни одной дороги. Не надо
сочинять  истории о “проеденных” миллиардах - в прин-
ципе невозможно “проесть” такие суммы. Разворовать —
да. Мы не знаем всех условий переговоров, которые вел
Горбачев, но наверняка деньги ему давали за политичес-
кие уступки: он выводил войска из Германии, из других
стран - участниц Варшавского Договора. Такие займы не
возвращаются никем и никогда - одна сторона заплатила
другой за определенные уступки. Команда Ельцина бра-
ла кредиты “на поддержание демократических реформ”,
такие реформы можно было и бесплатно сделать - ло-
мать, как известно, не строить.

На сегодняшний день
наши государственные
внешние заимствования
складываются из долга
СССР (103,6 миллиардов
долларов) и нового рос-
сийского долга (54,8 мил-
лиардов долларов). В бли-
жайшие три года России
предстоит выплатить 48,7
млрд. долл. или два годо-
вых бюджета страны. Эти
долги были сделаны еще
в период существования
СССР,  когда только  за
1988-1990 гг. они выросли
с 45,4 до 70,3 млрд. долл.
За период 1991-1999 гг. со-
вокупный внешний долг
России увеличился с 96,6
до 158,4 млрд. долл., т.е.
более чем в 1,6 раза.

Очередной крупный
кризис с платежами по
внешнему долгу неизбе-
жен, однако действенных
мер по его предотвраще-
нию не принимается. Пока
осуществляются платежи,
в том числе производ-
ственными активами, за-
ниженными в десятки раз.
По оценке отечественных
и зарубежных специалис-
тов только компании, ак-
ции которых торгуются на
отечественных и зарубеж-
ных биржах, недооценены
примерно на $50-70 милли-
ардов. Выплаты произво-
дились и производятся в
большей степени за счет
амортизационного ресурса
добывающих отраслей
промышленности, в ре-
зультате чего мощности не-
фтяной промышленности
России сократились
вдвое.

При формировании
бюджетной политики не
принимается в расчет воз-
можность списания значи-
тельной части государ-
ственного долга, хотя в
этой области накоплен
большой исторический
опыт. Россия определенно
может добиться аннулиро-
вания значительной части
госдолга, но только в том
случае, если она начнет
предпринимать в этом от-
ношении систематические
усилия аналогично тому,
как это делала в 20-е годы
Германия, а за ней и Фран-
ция. Речь идет о компо-
нентах государственного
долга, сомнительных с
правовой точки зрения, и
“политических долгах”. К
этой категории относится
фактически весь госдолг
СССР, который обслужи-

ÄÎËÆÍÀ ËÈ ÐÎÑÑÈß
ÎÒÄÀÂÀÒÜ
ÂÑÅ ÒÅ
ÄÎËÃÈ,
ÊÎÒÎÐÛÅ
ÅÉ ÏÐÅÄÚßÂËßÞÒ?

вает РФ. Условием право-
вой достаточности шага
такого масштаба, как при-
нятие Россией на себя об-
служивания  госдолга
СССР, является одобрение
его общенародным рефе-
рендумом именно потому,
что при его обслуживании
уровень  жизни народа
страны существенно сни-
жается. Очевидно, что с
правовой точки зрения ре-
шение обслуживать гос-
долг СССР весьма уязви-
мо. Кроме того, вся добав-
ленная после 1985 года
часть госдолга СССР - это
типичный политический
долг. Это была цена заме-
щений в России одной об-
щественной конструкции
другой. Эти инвестиции в
Россию принесли Западу
огромные косвенные вы-
годы. В связи с этим есть
достаточные основания
для прекращения обслужи-
вания госдолга бывшего
СССР в целом или в боль-
шей его части.

Кроме того, чистый вы-
воз капитала из России
давно уже превысил все
рыночные нормы и пре-
вратился в эквивалент ре-
парационных платежей.
Это дает основание для пе-
реговоров о зачете экспор-
тированного капитала в ка-
честве выплаты государ-
ственного долга.

Первый шаг в решении
долговой проблемы - это
перестать делать вид, что
проблемы не существует
или что она может быть ре-
шена в текущем порядке.

Второй шаг - это созда-
ние организационной инф-
раструктуры для информи-
рования Запада о российс-
ких реальностях. Иначе мы
все время будем числить-
ся страной с нерыночной
экономикой, которая может,
но не хочет платить и им-
портирует наркодоллары.

Третий шаг - проявить
активность в постановке
вопроса об аннулировании
обслуживания госдолга
бывшего СССР в целом
или частично. Лидеры
стран Запада готовы об-
суждать данный вопрос. С
таким предложением выс-
тупил Д. Буш, хотя и увязав
его с НПРО. Несмотря на
неприемлемость такой
увязки для Российской
стороны, тем не менее, ус-
ловия  списания части
внешнего долга следует
обсуждать.

Èãîðü
ËÅÁÅÄÅÂ,
ðóêîâîäèòåëü
ôðàêöèè ËÄÏÐ
â Ãîñäóìå:

ÍÎ ÍÅÒ ÂÎËÈ Ó ÂÛÑØÅÃÎ ÐÓÊÎÂÎÄÑÒÂÀ,
ÍÅ ÕÎÒßÒ, ÍÅ ÓÌÅÞÒ!

- Каким будет 2002 год?
- Год будет самым спокойным за пос-

ледние 11 лет, потому что самое страшное
произошло в 2001 году: и Нью-Йорк, и  Аф-
ганистан. И в России приняты самые важ-
ные законы, переформирован Совет Феде-
рации. Поэтому возможны отдельные сме-
ны министров, отдельные смены чиновни-
ков разного уровня. Никаких особых стихий-
ных бедствий на Россию не упадет. Доста-
точно того, что было в Краснодарском и
Приморском краях в начале года.

Президент  уже  получил  максимум ин-
формации о том, что происходит в стране,
за рубежом, объехал весь мир, всю страну.
Поэтому все его решения будут очень про-
дуктивными. И Госдума, это будет уже тре-
тий год ее работы в нынешнем составе, ста-
нет еще более профессиональной: новые
депутаты как бы уже адаптировались.
Скомпоновались фракции, практически по-
лучился  четырехпартийный парламент:
группа центристов, демократы-реформато-
ры - СПС, “Яблоко”, демократы-патриоты -
ЛДПР, левые - КПРФ. Министры тоже  все
сработались. И отдельная смена отдельных
министров не повлечет за собой отрица-
тельных результатов.

Единственное, что может быть - это воз-
можное осложнение обстановки на Ближ-
нем Востоке, какие-то силовые действия
США в отношении нашего  партнера на
Ближнем Востоке Ирака. Это будет, может
быть, наиболее значимым и наиболее от-
рицательным событием, поскольку это не
выгодно России. По Афганистану мы очень
хорошо договорились, и это была блестя-
щая операция. А вот в отношении Ирака
это может быть проблема, выраженная в
не очень  мягком варианте. А так в Европе,
в других частях мира и в самой России все
будет  в умеренных тонах. Это будет, дей-
ствительно, нормальный, спокойный год
той лошади, которая  бричку под названи-
ем Россия протащит до 31 декабря 2002
года без поломок. И не понадобится пятое
колесо. И кучер сумеет правильно управ-
лять. И в повозке будут сидеть спокойные,
мирные граждане, которые покорились,
смирились, согласились, а некоторые
строптивые уже поняли, что революции и
войн в России больше не будет.

- А какие все же проблемы Вы от-
метили бы у нас в России?

- Демографическая ситуация. С 1992
года число умерших на тысячу жителей из
года в год превышает число родившихся.
Абсолютные показатели численности выг-
лядят не столь удручающе лишь в резуль-
тате притока беженцев из СНГ. Сегодня
Россия, по данным ООН, занимает по по-
казателю естественного прироста одно из
последних мест в мире и входит в десятку
стран с самой низкой рождаемостью.

Главное богатство государства –  его
граждане, их количество и качество. Непре-
менное условие существования и развития
нации – расширенное воспроизводство
лиц, ее составляющих. А что у нас?

И я не раз говорил, что возрождение
русского народа – необходимое условие
возрождения Российского государства, всех
населяющих его народов. ЛДПР всегда от-
мечала приоритетную для женщин функ-
цию – материнство. Из этого вытекает не-
обходимость всеобъемлющей помощи кор-
мящим матерям, матерям-одиночкам, со-
здания широкой сети дошкольных детских
учреждений, выплаты различных пособий
и предоставление льгот с целью стимули-
рования рождаемости, предоставление мо-
лодым семьям льготных ссуд на приобре-
тение или строительство жилья. Я подчер-
киваю, что от правильной демографичес-
кой политики зависит будущее нашей на-
ции. Сможем вывести страну из демогра-
фического кризиса – спасем Россию, воз-
родим ее как великое государство.

Нужно изменить отношение к молодым
семьям, к беременным женщинам, моло-
дым матерям, к детям. Нужно, чтобы изве-
стные люди пришли в родильные дома!
Пришли к женщинам, пришли в женскую
консультацию,  просто к какому-то коллек-
тиву женщин, и эту тему поднимать, гово-
рить. Это была бы хорошая обстановка в
стране. Беременных показывать, дарить им
цветы. Это прекрасно - идет беременная
женщина!  Вот это надо показывать, а не
“Дорожный патруль”, выбросился из окна,
сгорел, отравился, нападение.  Показывай-
те беременных женщин  каждый день, по-
казывайте роды, родильный дом,  детские
коляски, детский сад, детские  игры, детс-
кие улыбки. Ребенок, семья, дети, дети, что-
бы всем было приятно, хотелось. Как филь-
мы, связанные с бандитами, провоцируют
бандитизм или фильмы про проституток
провоцируют проституцию, так и фильмы
про детей, про семью  будут провоцировать
увеличение рождаемости.

- А возможность для состоятель-
ного мужчины содержать несколько се-
мей?

- Так дайте закон нормальный. Мужчи-
на не может идти в ЗАГС и зарегистриро-
вать брак с другой женщиной. В этом идио-
тизм. И эти женщины считаются матерями-
одиночками, и эти дети в графе “отец” не
имеют его фамилии.  Зачем так делать? Что
мы издеваемся над людьми? 300 тысяч из-
девок в год мы делаем. И за 10 лет уже 3
миллиона ущемленных детей, мы над ними
издеваемся: ты мать-одиночка, ты незакон-
норожденный, ты внебрачный. Зачем мы
издеваемся? Зачем?  А тем более мужчи-
ны материально готовы помогать детям,

Из интервью В. ЖИРИНОВСКОГО израильскому
телевидению, английскому агентству “Рейтер”,

российской  журналистке

рожденным вне первой семьи.
 - И много таких мужчин?
- В стране 3 миллиона состоятельных

людей. Каждый из них  мог бы элементарно
дополнительно по 1 ребенку еще родить. Вот
3 миллиона детей - это  было бы отлично.
Но мы же мешаем им, мы окружаем  это
позором: Вот у него внебрачные дети. Вот
там незамужняя одиночка.  Вот незаконно-
рожденный. Давайте это поломаем. Все за-
коннорожденные, все брачные, любое рож-
дение ребенка приветствуется. И любой
мужчина, имеющий любое количество де-
тей, - это молодец. А у нас: “Позор! Как это
так? У него жена, 1 ребенок, на стороне еще
дети!  Да вот он такой-то!”

Вот давайте в этом плане поменяем
нашу  мораль, корректировку введем, тем
более уже обычный брак в тупик приходит,
ибо на каждые 500 тысяч браков в год у нас
460 тысяч разводов. Практически все пре-
дыдущие браки  потихонечку распадаются.

-  Может, просто изменить отноше-
ние к гражданским  бракам? На Западе
это нормально.

- И мы  должны  к этому нормально от-
носиться, будем считать, что должна быть
стажировка. Живите вместе год, два, три.
Получилось - в ЗАГС идите, не получилось
- меняйте партнера. А когда так: “Моя дочь
будет у кого-то жить? Нет! Она не прости-
тутка!”. Или: “О, как это мой сын просто при-
вел девушку в дом? Не позволю! В ЗАГС!”.
Вот идиотизм. Мы  же до сих пор это счита-
ем как плохое, как ненужное. В результате
детей становится все меньше!

А кто будет зарабатывать деньги для
пенсий? У нас пенсионеров уже 38 милли-
онов. Скоро их будет 60 миллионов. Кто их
будет содержать? Ведь количество пенсио-
неров будет больше, чем работающих. Это
смерть пенсионерам, ибо пенсии им выпла-
чиваются с зарплаты  работающих. А если
некому работать, мы одновременно стари-
ков уничтожаем.

- А Вас кто-нибудь понимает из Ва-
ших коллег?  Может быть, в прави-
тельстве, в администрации? Или все
относятся к этому несерьезно? А раз-
ве это не государственное дело?

- Некогда им всем:  загружены  государ-
ственными делами. Они не могут понять, что
это самое государственное дело.

Правда, в последнее время нача-
ли об этом говорить!  Начали тогда,
когда жареный петух в одно место уку-
сил. Вот тогда мы начинаем смотреть
на проблему. Хотя эта проблема была
постоянной. А сейчас это огромный де-
мографический провал. У нас  знаете,
что происходит в школе? Первые клас-
сы закрываются в московских школах:
некому идти в 1-ый класс. На треть
сокращаются школы по всей стране,
на треть уменьшается количество бу-
дущих школьников, потому что нет де-
тей тех, кто не вступил в браки в нача-
ле 90-х годов.  Сейчас бы их детям
было 7 лет.  Вот вам один из “резуль-
татов” начатых тогда страшных ре-
форм.

И теперь в верхах начинают пони-
мать, потому что некому в школы идти,
некого в армию призывать, некому ра-
ботать.

- Может быть,  начать решать
проблему за счет  мигрантов?

- Тоже решать так можно. Но мы опять
делаем наоборот. Принимаем закон “О граж-
данстве”, по которому русские из СНГ счи-
таются как иностранцы. Как он приедет
сюда? Им легче в Канаду уехать, легче в
Австралию уехать. Нужно сказать: “Русские
приобретают российское гражданство авто-
матически”. И за каждого ребенка, родивше-
гося в России, мы будем платить  им в 5 раз
больше, чем обычному гражданину России.
Это будет стимулировать их, чтобы ехать
сюда, рожать здесь детей и здесь бы их дети
оставались. То есть очень много вариантов.
Можно наладить. Нужен только министр по
делам семьи, какой-то орган должен быть,
чтобы он этим  занимался. И каким-то обра-
зом помогать нашим одиноким женщинам.
Есть же службы найма, ей нужен помощник
по  хозяйству, у нее жилье и зарплата. Вот
пусть он у этой женщины одинокой живет.
Наверняка они соединятся, она забереме-
неет, родится ребенок.

И государство ценит: она родила. То есть
у нас проблема в чем? Что многие женщины
хотят родить - нет мужчины. У нас не хвата-
ет 10 миллионов мужчин.

Но у нас есть возможность. С Балкан
можем славян сюда  принять, поляки, укра-
инцы,  белорусы. Там людей много. Дайте
им возможность, и они поедут жить и рабо-
тать в России.  Мы можем увеличить насе-
ление за счет славян, за счет даже русских.
Из 25 миллионов русских, живущих в СНГ,
10 миллионов них с удовольствием  приедут
в Россию. Я предлагал еще Ельцину: давай-
те  возьмем в армию этих русских ребят.
Парень, живущий в Узбекистане,  в Азербай-
джане, в  Казахстане,  ему 18 лет, он  берет
билет до Москвы, приезжает сюда. Прихо-
дит в военкомат и говорит: “Я готов через 2
месяца служить в нашей армии”. И он оста-
ется здесь жить. Или русская девушка из
СНГ, ее берем в вуз без экзаменов. Любая
русская, славянская девушка, без экзаменов,
с Украины, с Белоруссии, откуда угодно, без
экзаменов, в общежитие. За 5 лет она обя-
зательно выйдет замуж, остается здесь, ро-
дит ребенка.

Быстро можно увеличить население Рос-
сии на несколько миллионов за счет моло-
дых. И они  вступят в брак здесь  и родят
детей. То есть все можно делать, нет воли у
высшего руководства. Не хотят, не умеют.
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В Российском государствен-
ном военном архиве недавно вы-
явлены документы о чекистско-
войсковых операциях и боевых
действиях по ликвидации бандитиз-
ма в горных условиях в 1944 году.

Традиционно говоря об опера-
циях войск НКВД в годы Великой
Отечественной войны по выселе-
нию некоторых народов Северно-
го Кавказа, обвиненных в массовом
сотрудничестве с немецко-фаши-
стскими захватчиками, исследова-
тели в первую очередь обращали
внимание на политические аспек-
ты этих событий, не рассматривая
подробно военную сторону, пред-
ставляющую также большой инте-
рес. В результате данных операций
основная масса местного населе-
ния была выселена в районы Ка-
захстана и Средней Азии. Однако
менее известно то обстоятельство,
что значительной части взрослого
мужского населения удалось
скрыться и создать хорошо органи-
зованные вооруженные формиро-
вания. Эти бандгруппы представля-
ли значительную угрозу в тылу.
Борьба с ними частей Красной Ар-
мии затруднялась горным релье-
фом местности, сложными геогра-
фическими условиями и не прино-
сила ощутимых результатов. Тогда
к ликвидации бандитских групп и их
главарей были привлечены специ-
ально подготовленные части и под-
разделения внутренних войск
НКВД, но и им приходилось нелег-
ко. Документы свидетельствуют о
том, что хорошо вооруженные и
прекрасно знающие местность
бандиты вынуждали войска НКВД
прилагать максимальные усилия
для их полного уничтожения. К это-
му добавлялись особые, неизвес-
тные значительному количеству
наших войск, в том числе и офице-
рам, национальные, культурные и
бытовые обычаи и нравы.

Из докладной записки руко-
водству НКВД “Об организации
чекистско-войсковых операции,
тактике боевых действии при
ликвидации бандитизма в гор-
ных условиях”:

Тактика действий бандгрупп.
Первый период (период пер-

вых 3 месяцев после освобожде-
ния территории от немецких окку-
пантов). Деятельность бандгрупп
характеризовалась большой актив-
ностью. Бандиты стремились удер-
жать за собой целые районы и со-
хранить в них фашистский поря-
док… объединялись в крупные
группировки численностью в не-
сколько сот человек с единым ру-
ководством. Тактика и действий
бандгрупп в этот период характе-
ризовалась:

1) …хорошей организацией
разведки путем наблюдения с гос-
подствующих высот и через своих
родственников-пособников;

“ЕДИНСТВО”
ПРИОБРЕЛО

“ЦЕННЫЙ” КАДР!
ПОЗДРАВЛЯЕМ!

В редакцию
 газеты “ЛДПР”

Уважаемая редакция!
Я член ЛДПР с 1995 года

и мне не безразлично, если
нашу партию ЛДПР обливают
грязью. Я  живу в Рязани. В га-
зете “Соборная Площадь”
(орган партии “Единство”)
была опубликована  статья
политолога А.В.Спиридонова
“Под чью дудку пляшут рязан-
ские политики?” Я на статью
написал опровержение, но его
не опубликовали, так что ре-
шил написать Вам, так как счи-
таю нашу газету самой прав-
дивой! Сразу видно, что госпо-
дин Спиридонов, который пи-
сал ту статью плохой полито-
лог, так как перед тем, как пи-
сать в газету, нужно знать что
писать. И не надо юлить и из
мошенников делать хороших
людей. Я не могу отвечать за
все политические движения, о
каких писалось в той газете.
Но вот о нашей региональной
организации ЛДПР могу вне-
сти ясность, потому что сам
присутствовал на той конфе-
ренции ЛДПР в Рязани, на ко-
торой рассматривался вопрос
о нашем бывшем координато-
ре и о которой шла речь в упо-
мянутой мной статье.

Да, ЛДПР в Рязани воз-
главлял долгое время Раков
Виктор Николаевич, и ему по-
могала его сестра Валентина
Николаевна. И это продолжа-
лось бы ещё долго, наверное,
но члены ЛДПР начали писать
в Центральный Аппарат, что у
них в организации что-то тво-
рится неладное, и летом в
2000 году состоялась конфе-
ренция, на которой присут-
ствовал руководитель ЦА
ЛДПР Чурилов Алексей Вик-
торович. Членами ЛДПР было
выражено недоверие Ракову
В.Н., и за разные махинации
он был снят с должности ко-
ординатора ЛДПР по Рязанс-
кой области.

Ракова нужно было су-
дить, но его пожалели и
отпустили с Богом. После того
как его выгнали из ЛДПР, он не
потерял надежду, что скоро
все равно примкнёт к какой-
нибудь партии. Он, с его опы-
том работы, хорошо знал до-
рогу к кормушке. Пытался
приблизиться к “Отечеству”,
но не взяли. Долго обивал по-
роги в КПРФ, даже хвалился,
что сам Федоткин (Областная
Дума – прим. ред.) ему пред-
лагает должность, но это про-
сто была его выдумка, так как
коммунисты его хорошо зна-
ли и такие патриоты им не
нужны. Но Виктор Николае-
вич не тот человек чтобы от-
ступить от своей мечты, а
мечта у него одна: пусть бу-
дет хоть какая партия, лишь
бы от неё был ему навар. Да
и друзья его, которых госпо-
дин Спиридонов называет
активистами, а на самом
деле его подельщики, тоже
ждут, когда их шеф займёт
тёплое кресло, чтобы можно
было опять дурить людей.

И вот большая радость:
партии “Единство” вдруг пона-
добился такой человек, и те-
перь этот лидер обливает гря-
зью нашу партию ЛДПР. Таких
людей в России называют пе-
ревертышами, и их никто не
уважает,  и все знают, что они
всегда могут предать. Я не
удивлюсь, если рядом с Вик-
тором Николаевичем в “Един-
стве” его помощником будет
его сестра Валентина Никола-
евна, они всегда вместе, в од-
ной упряжке, а в “Единстве”
денег много, так что брату и
сестре есть чем поживиться,
а пока их там поймут, пройдёт
много времени. Так что в доб-
рый путь господин Раков,
партия “Единство” открыла
вам дорогу ещё к одной кор-
мушке ! Ну а мы, члены ЛДПР,
рады, что избавились от вас.
И верим в свою партию ЛДПР
и ее руководителя Владимира
Вольфовича Жириновского.

         Валерий КЛЕЩУК

2)  при благоприятной для бан-
дгрупп обстановке они принимали
с войсковыми подразделениями от-
крытый бой, стремясь нанести воз-
можно большой урон нашим войс-
кам;

3) широко применяли прием
окружения и уничтожения мелких
подразделений, используя вхожде-
ние подразделений в глубокие уще-
лья, устраивая засады в них и на
тропах в виде огневых мешков, ча-
сто ложными перебежками наводи-
ли бойцов на свои засады;

4)  устраивали засады, кото-
рые пропускали разведку и охране-
ние и обрушивались сильным ог-
нем на колонны, нанося нашим
войскам большой урон;

5)  при окружении банды бан-
диты занимали круговую оборону и
вели упорный бой... Стремясь ук-
лониться от боя, с наступлением
темноты рассыпались и, используя
знание местности, скрывались по-
одиночке или мелкими группами;

6) …в ходе этих операций
наши войска имели потери в живой
силе и технике, а ряд операций ус-
пеха не имел.

Значительные потери в наших
частях и безуспешное проведение
отдельных операций объясняется
следующим:

1)  штабы частей и офицеры
плохо изучали оперативную обста-
новку…

2)  плохо были усвоены вопро-
сы обеспечения марша и боя: ох-
ранение, разведка, связь и наблю-
дение…

3)  высылали мелкие группы
бойцов (5-7 человек), которые, по-
падая в окружение, не могли само-
стоятельно решить исход боя и по-
гибали;

4)  поспешно организованные
наступления и атаки на становища
бандитов без достаточного закры-
тия заслонами всех путей отхода
из района расположения банд да-
вало им возможность уйти из-под
удара;

5)  задержание нашими заса-
дами граждан и освобождение их
после проверки в ряде случаев
приводило к тому, что освобожден-
ные оказывались разведчиками
банд, в результате чего засады
подвергались обстрелу и несли
потери;

6)  некоторые наши подразде-
ления выходили на операции буду-
чи вооружены исключительно авто-
матами, что приводило к тому, что
бандиты, вооруженные винтовка-
ми, используя баллистические
свойства своего оружия, безнака-
занно веди прицельный огонь с
дистанций, недосягаемых огнем из
автоматов;

7)  наши подразделения, пере-
двигаясь, как правило, по дну уще-
лий и тропам, не занимали коман-
дных высот, что давало возмож-

ность бандитам использовать их
для наблюдения и обстрела, вслед-
ствие чего наши войска несли зна-
чительные потери.

Второй период. После разгро-
ма крупных бандформирований в
горных районах Северного Кавка-
за появилось значительное  коли-
чество   мелких   разрозненных
банд численностью 5-40 человек.
Руководителями этих банд явля-
лись кадровые бандиты, немецкие
агенты и изменники Родины - быв-
шие немецкие бургомистры, старо-
сты и полицейские.

Банды стали базироваться в
районах и вокруг населенных пун-
ктов, жителями которых они явля-
лись, поддерживая тесную связь с
родственниками и бандпособника-
ми. Одновременно с этим банды
перешли уже к другой тактике дей-
ствий, а именно:

1)  опасаясь проникновения в
банду нашей агентуры, они пропус-
кали в свои становища только
больших авторитетов и своих род-
ственников;

2) открытого боя даже с мел-
кими нашими подразделениями не
принимали. Бой вели только вы-
нужденно, скрываясь под покровом
ночи или тумана;

3) организовывали засады,
нападали на мелкие группы и от-
дельные наряды, разоружали уби-
тых бойцов, снимали обмундирова-
ние и переодевались в военную
форму;

4)  угоняли в большом количе-
стве скот с ферм и пастбищ.

В этой обстановке операции с
привлечением большого количе-
ства войск не давали уже необхо-
димого эффекта, поэтому измени-

лась и наша тактика действий.
Во время проведения боевых

операций выявлены следующие
недочеты.

1.  Агентурные данные не все-
гда проверялись и во многих слу-
чаях были неправдоподобными, а
иногда запоздалыми, что приводи-
ло к ненужному изматыванию сил
бойцов и к провалу операции.

2.  …Слабая дисциплина сре-
ди личного состава в период несе-
ния службы в засаде и секрете.

3.  Медлительность действий.
Отсутствие согласованности по
времени между отдельными груп-
пами-нарядами в деле закрытия
путей отхода окружаемой банды,

4.  Недооценка службы поиска
и преследования скрывшихся из-
под удара банд.

В третий период… кадровые
бандиты и махровые предатели Ро-
дины стали расчленяться на мел-
кие банды (2-5 человек) и строго
конспирироваться, порывая род-
ственные связи. Лишь отдельные
банды сохранили свой состав до 25
человек.

В этот период тактика бандг-
рупп характеризовалась:

1)  нападением и убийством из
засад одиночных и мелких групп
военнослужащих, а также партсо-
вактива;

2)  грабежами и убийствами
граждан на дорогах, фермах и [в]
селах. Бандиты отбирали в основ-
ном продукты питания, соль и
одежду;

3)  угоном скота.
В третьем периоде борьбы с

бандитизмом отмечены следую-
щие основные недочеты:

1. Группы войскового наряда

не всегда возглавлялись офицера-
ми или опытными лицами сержан-
тского состава, некоторые группы
при движении не обеспечивали
себя надлежащими мерами раз-
ведки и охранения, в силу чего по-
падали под внезапный огонь банд-
групп и банд(итов) одиночек, неся
потери.

2. Начальники развед. групп -
офицеры - не могли определить
своего места в составе РПГ, выд-
вигались вперед и погибали от пер-
вых выстрелов бандитов, что при-
водило к дезорганизации управле-
ния и большому количеству потерь
офицерского состава,

3. Слабое знание карты со сто-
роны среднего звена офицерского
состава…

Начальник внутренних
войск НКВД СКО генерал-майор
ГОЛОВКО

Начальник штаба внутрен-
них войск НКВД СКО полковник
ТАБАКОВ

На основании этих матери-
алов на Северный Кавказ за под-
писью Начальника внутренних
войск НКВД были направлены
“Указания войскам, участвую-
щим в операции по ликвидации
бандитизма в горных районах
Северного Кавказа”, утверж-
денные зам. Наркома госбезо-
пасности СССР Кобуловым.

Судя по нынешним событи-
ям в Чечне, все повторяется:
те же этапы, та же тактика
бандформирований,  те же не-
дочеты наших войск. Может
быть руководству Министер-
ства обороны и МВД стоило бы
познакомиться с этими архи-
вными материалами?

Почему человечество вступая в ХХI
 век, начинает его с кровопроли-

тия? Не утихает война на Ближнем Во-
стоке (именно война, а не межэтничес-
кий локальный конфликт, как пытают-
ся нам подать СМИ события в Палес-
тине. Те русские парни, кому пришлось
пройти школу Афгана и Чечни, Юго-
славии и Абхазии, любое боестолкно-
вение называют “войной”), уже наце-
лили друг на друга ракеты с ядерны-
ми боеголовками Индия и Пакистан,
продолжает гореть Афганистан. Что
же происходит? Ближний Восток на пе-
репутье. Если мы оставим все, как
есть, то в ближайшие год-два немину-
емо начало большой, и, не дай Бог,
ядерной войны. Неужели мы так уве-
рены в том, что война не придет к нам
сама? Очень похоже на 1939 год, не
правда ли? Та же уверенность в сво-
ей недосягаемости, тот же обыватель-
ский, однобокий взгляд на события,
происходящие, казалось бы, далеко от
границ СССР. Гитлеровская армада
приползла в Россию независимо от
нашего желания. Сегодня ситуация по-
вторяется с точностью необыкновен-
ной - мы являемся свидетелями нача-
ла Третьей мировой войны и бомбар-
дировка Нью-Йорка - всего лишь пре-
людия, своеобразный “поджог рейх-
стага” в 1933 году или убийство эрц-
герцога Фердинанда в Сараево в 1914.
Мир застыл в ожидании: по какому
сценарию будут продолжаться собы-
тия? То есть решается вопрос - какая
страна на очереди для продолжения
“антитеррористической кампании”?
Судан? Ливия? Ирак? В любом случае,
нельзя молча взирать на происходя-
щее, если существует реальная воз-
можность мирным путем решить даль-
нейшую судьбу человечества. Как из-
вестно, выход есть из любого положе-
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Дмитрий ГОРШКОВ,
ведущий специалист секретариата Заместителя Председателя

Государственной Думы В. Жириновского

ния. Надо лишь только определиться -
нам нужен мир и покой, или мы готовы
поучаствовать в III мировой?

Решить вставшие перед миром гло-
бальные проблемы можно только с по-
мощью России. Но при этом нужно ори-
ентироваться на того, чей авторитет в
арабском мире высок, на того, кто мо-
жет при переговорах опираться на свои
личные контакты и дружбу с главами
арабских государств. Президент России
посылает в Ирак для переговоров мини-
стра МЧС Шойгу. Прекрасный человек,
настоящий Герой и отличный министр
МЧС. Но на Востоке его никто не знает.
Пусть попробуют навести мосты между
Западом, Востоком и Севером Ястржем-
бский, например, или Хакамада, Воло-
шин, Приходько, Иванов - не получится,
эти политики очень далеки от реалий
Востока. Пусть американцы посылают
многоопытных Колина Пауэлла или Кон-
долизу Райс - их не воспринимают ара-
бы, им не до конца доверяют евреи. Ког-

да-то Генри Киссинджер занимался “чел-
ночной дипломатией” и весьма успеш-
но. На сегодняшний день в мире суще-
ствует только один политик, который со-
рок лет занимается Ближним Востоком,
арабским миром. Я говорю о Владими-
ре Жириновском. Роль современного
Киссинджера в состоянии выполнить
только он. “Я считаю, что могу вести та-
кие переговоры. Позиция Ирака мне хо-
рошо известна.... Ирак устал от блока-
ды, голода, нехватки лекарств... но даже
в осажденном Ираке я бы никому не со-
ветовал бы затевать сухопутной опера-
ции, по примеру Афганской - иракский
народ объединен, сцементирован вокруг
своего Президента и будет сражаться до
последнего солдата за свою свободу и
независимость. И Израиль устал. Устал
от войны, от терактов.... Мы можем с
Америкой договориться по Афганиста-
ну. США без России ничего не сможет
там сделать. Решив Афганскую пробле-
му, мы помогли бы индусам решить про-

блему Кашмира, Ирану - проблему бе-
зопасной восточной границы и т.д.
Все, все проблемы можно урегулиро-
вать, необходима только воля и на-
стойчивость, знание проблем. И тог-
да мы сохраним мир, а каждый полу-
чит то, к чему стремится: Америка по-
лучит газовую и нефтяную трубу че-
рез территорию Афганистана, Россия
- огромное мировое влияние, Израиль
- спокойную жизнь.... У меня есть пла-
ны, как создать эту средневосточную
“икебану”.

Вот об этом мы разговаривали с
Владимиром Вольфовичем в самоле-
те, летевшем в Багдад. Последнее, о
чем я спросил Жириновского перед
посадкой в аэропорту им. Саддама Ху-
сейна: “Почему такой простой и ясный
план урегулирования конфликтов не
находит понимания, и прежде всего -
в Кремле?” Сходя по трапу Жиринов-
ский ответил так же просто: “В Крем-
ле много неспециалистов, им еще де-
сятилетия понадобятся, чтобы прий-
ти к логическому решению. А я в этих
вопросах, как Эйнштейн в физике. По-
мнишь его теорию относительности?
Все гениальное - просто”.

 Я  увидел радостные улыбки
представителей высшего руководства
Ирака встречающих дорогого гостя и
подумал про себя: “С этим утвержде-
нием Жириновского невозможно не
согласиться”.

Как известно, нелепая проамери-
канская политика нашего МИДа на

протяжении почти всех 90-х годов 20-
го века позволила втянуть Россию в
блокаду Ирака со стороны США.

ЛДПР и Жириновский вот уже
более 8 лет борются за отмену дис-
криминационных санкции против
Ирака. Благодаря усилиям лидера
ЛДПР, произошло кардинальное
изменение отношения российско-
го руководства к проблеме Ирака.
По данным экспертов потери Рос-
сии за эти годы составили от 30 до
50 млрд. долларов. По оценкам
Жириновского поступления в рос-

ÊÈÑÑÈÍÄÆÅÐ, ÊÀÊ ÑÓÊÈÍ ÑÛÍ, ÇÀÙÈÙÀË ÍÀÖÈÎÍÀËÜÍÛÅ ÈÍÒÅÐÅÑÛ!
сийскую казну от экономического
сотрудничества с Ираком могут со-
ставлять 20 млрд. долларов в год,
что позволило бы увеличить пен-
сии и зарплаты бюджетникам и ра-
ботникам ВПК.

Интересна оценка самих американ-
цев проамериканской политики россий-
ского МИДа. В одном из последних ин-
тервью академик Р. Сагдеев, живущий
ныне в США, сказал: “Еще недавно я
был в глубочайшем пессимизме. За-
кат эпохи Ельцина, его фигура, его
окружение… Мне рассказывали, как
экс-президент Никсон после встре-
чи с Козыревым (министр иностран-

ных дел в Правительстве Е. Гайда-
ра – прим. ред.), который гордо со-
общил, что у новой России нет
национальных интересов  –
только общечеловеческие цен-
ности, долго отплевывался: “Я,
как сукин сын, всю жизнь защи-
щал национальные интересы,
Киссинджер был еще больший су-
кин сын, а этому юноше надо ра-
ботать в филантропической
организации”.

Слава Богу, что в последнее вре-
мя у руководства России появился
прагматизм по защите национальных
интересов России.



ËÄÏÐ ¹ 2  2002 ã.4

Ãëàâíûé ðåäàêòîð
Âèêòîð  ÊÓËÛÁÈÍ

Адрес для писем в редакцию:
107078, Москва, а/я 103.

Редакция и штаб-квартира ЛДПР находятся
по адресу: Москва, Луков переулок, дом 9,

Телефоны: (095) 924-08-69
E-mail: pressldpr@duma.gov.ru

Руководитель газетно-редакционного сектора
В.  Гламаздин

Технический редактор А.  Кабанов
Подписано в печать  30.01.2002

4-й филиал Воениздата
Заказ №
Тираж      75 000 экз.

Редакция  знакомится с письмами читателей, не всту-
пая в переписку. Рукописи не рецензируются и не воз-
вращаются.

Учредитель: Либерально-демократическая
партия  России.

Газета зарегистрирована в Комитете РФ по
печати. Свидетельство № 013287.

 Индекс 32527. Объем 1 п.л.

ЛИБЕРАЛЬНО-ДЕМОКРАТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИИ (ЛДПР)
Председатель - Владимир ЖИРИНОВСКИЙ

103045, г. Москва, Луков переулок, дом 9
(м. “Тургеневская”,  “Чистые пруды”,

идти по Сретенскому бульвару, первый переулок
направо, далее третий переулок налево)

Тел.: (095) 924-08-69

ГОСУДАРСТВЕННАЯ ДУМА ФЕДЕРАЛЬНОГО СОБРАНИЯ
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ, ФРАКЦИЯ ЛДПР

Зам. Председателя Госдумы  - Владимир ЖИРИНОВСКИЙ
103265, г. Москва, Охотный ряд, дом 1

Тел.: (095) 292-11-95, 292-92-42
Руководитель фракции ЛДПР - Игорь ЛЕБЕДЕВ

103265, г. Москва, Охотный ряд, д.1
Тел.: (095) 292-77-11,  292-80-01

МИТИНГ - ВСТРЕЧА
В. Жириновского и депутатов Госду-
мы фракции ЛДПР  с избирателями
на площади Ярославского вокзала.
Первая суббота каждого месяца.

Начало в 14 часов
Справки по тел.:  924-08-69

УВАЖАЕМЫЕ  ЧЛЕНЫ   ЛДПР!
Если вы хотите подтвердить свое членство в ЛДПР и

пройти перерегистрацию, обращайтесь в штаб-квартиры
наших региональных организаций. Там будет принято ре-
шение о выдаче вам партийного билета нового образца.

При возникновении вопросов  обращайтесь в ЦА ЛДПР.
Адрес: 103045, Москва,
Луков переулок, д. 9.
Тел.: (095) 924-08-69.

ËÄÏÐ ïðèãëàøàåò íà ÐÀÁÎÒÓ:
политологов, социологов, журналистов,
юристов,  других специалистов.
Îáðàùàòüñÿ: 103045, Ìîñêâà, Ëóêîâ
ïåðåóëîê, ä. 9. Òåë.: 924-08-69.

ИНСТИТУТ
МИРОВЫХ ЦИВИЛИЗАЦИЙ

Свидетельство о регистрации №077086 от 24
мая 1999 г. Государственная лицензия №24-0046

от 9 декабря 1999 г.
Учредитель - В.В. ЖИРИНОВСКИЙ

Адрес: г. Москва, 1-й Басманный
переулок, д. 3.
Тел. 207-57-35, 267-39-82,
факс 203-60-63
Предлагает на базе среднего, профильного и

высшего образования обучение  на факультетах:
геополитики, современного права, практической пси-
хологии, мировой экономики, современных соци-
альных технологий, менеджмента в социальной сфе-
ре, конструирования и моделирования одежды, инфор-
мационных систем и технологий.

При кафедрах работают курсы дополнитель-
ного профессионального образования и профес-
сиональной переподготовки по: иностранным язы-
кам, основам нотариальной деятельности и юридичес-
кого консультирования, офис-менеджменту, бухгалтер-
скому учету и аудиту, банковскому менеджменту, ди-
зайну интерьера, оборудования и ландшафта, про-
граммированию, INTERNET-технологиям, конструиро-
ванию и моделированию одежды, фотодизайну, НЛП
(нейро-лингвистическому программированию).

Прием осуществляется по результатам инди-
видуального собеседования.

Горестно видеть, как гибнут наши
дети в Чечне, но неизмеримо горше видеть,
как их стреляют, режут, насилуют на улицах
наших городов, у подъездов, в подъездах до-
мов и даже в собственных квартирах, как из
миллионов беспризорных детей рекрутируют-
ся алкоголики, наркоманы и будущие преступ-
ники. А если гибнут наши дети, значит,
гибнет будущее России.

Глубокоуважаемый  господин   Прези-
дент!   Российское общество единодушно
одобрило и поддержало Ваши намерения же-
стко и беспощадно бороться с терроризмом,
как с воплощением мирового зла, угрожаю-
щим стабильности общества, мировому по-
рядку и безопасности личности. И это пра-
вильно.

Но я хотел бы обратить Ваше внимание
на то, что организованная преступность
достигла в нашей стране ужасающих
масштабов, представляющих реальную
угрозу ее сохранению и выживанию. Пора
признать, что криминал в нашем обществе
правит бал, он давно объявил добропорядоч-
ности тотальный террор, держит в страхе
каждого человека, все общество в целом, все
его структуры.

Равнодушие и страх парализуют об-
щество, разобщают и раскалывают его.
Мы все боимся ходить вечером по улицам,
мы волнуемся и переживаем за своих детей,
когда они задерживаются в школе, в инсти-
туте, на работе, мы боимся, даже находясь в
собственной квартире. Чтобы спастись от
страха, мы навешиваем на окна металличес-
кие решетки, устанавливаем железные две-
ри с сейфовыми замками, те, кто могут себе
это позволить, обзаводятся личной охраной,
а некоторые бизнесмены, стремясь обезопа-
сить себя, нанимают для своей охраны бан-
дитов, платят дань разного рода “крышам”.
Живем, как на войне, и линия фронта про-
ходит через каждую квартиру, подъезд, ули-
цу, дачу.

Господин Президент! Так дальше жить
нельзя - это же социальная паранойя! Доко-
ле нечестивые и беззаконники торжествовать
будут? Настала пора государству объявить
криминалу, бандитам всех мастей беспощад-
ную борьбу с применением всех адекватных
мер пресечения и наказания, которые бы мог-
ли не только обуздать криминал, но и в кор-
не уничтожить его.

Сегодня наш главный враг - внутрен-
ний терроризм. Нам крайне необходима
обстоятельная, продуманная програм-
ма борьбы с внутренним терроризмом,
с любыми видами преступных деяний и
любыми посягательствами на свободу
и жизнь граждан, подрыв экономической
мощи России.

Если  кто-то отвергает необходимость
борьбы с криминалом, стоит задаться воп-
росами, какие цели он преследует, чьим ин-
тересам он служит. Как только мы ответим
на эти вопросы, все станет на свои места, мы
поймем, кто друг, а кто враг России и желает
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Открытое письмо Президенту
Российской Федерации

Владимиру Владимировичу Путину

Окончание.
Начало см. на стр. 1.

“ПАРЛАМЕНТСКИЙ  ЧАС” –
ПОРА  НАВЕСТИ  ПОРЯДОК

Телепередача “Парламентский час” была за-
думана с целью дать объективную информацию
о деятельности Думы в целом и каждой фракции
и депутатской группы. Ничего подобного не по-
лучилось, поскольку программу тут же взял под
свой контроль член фракции КПРФ Геннадий
Селезнев. Поэтому было предложено создать
комиссию по управлению этой программой.

При обсуждении депутат Комиссаров (фрак-
ция “Единство”) сказал: “Этот вопрос назре-
вал в течение восьми лет. Предлагается
создать орган, ответственный перед вами,
уважаемые коллеги, за качество выпускае-
мых передач “Парламентский час”. Это
единственная, так сказать, законная и обо-
снованная программа, которая имеет пра-
во влиять на создание образа Государствен-
ной Думы в глазах россиян. К сожалению,
передача сейчас имеет очень низкий рей-
тинг, не имеет никакого влияния в обще-
стве. Это своеобразная стенгазета, кото-
рая не отражает истинного положения ве-
щей в Думе”.

Предложение было принято голосами 236
депутатов. Против создания комиссии прого-
лосовали фракции КПРФ и “Яблоко”, а также
депутатская Агропромышленная группа. Все
это вполне естественно: депутатам-коммунистам
и их союзнику Агропромышленная группа выгод-
но иметь безликую программу, в которой их дум-
ские политические соперники не могут изложить
свою позицию. Что касается “Яблока”, то их ли-
деру Явлинскому, постоянно отсутствующему на
заседаниях Госдумы, вообще нечего сказать из-
бирателям.

КТО НЕ ЗАИНТЕРЕСОВАН
В КОНТРОЛЕ ЗА РАСХОДОВАНИЕМ
БЮДЖЕТНЫХ  ДЕНЕГ?

Депутат Коломейцев сообщил на заседании
Госдумы, что бюджетом 2001 года было предус-
мотрено выделение 5,5 млрд. рублей на закупку
сельскохозяйственной техники на основе лизин-
га. Правительство дало только 500 млн. куда
ушли остальные деньги, неизвестно. Поэтому
было предложено пригласить на “правитель-
ственный час” министра финансов Кудрина  и
главу Счетной палаты Степашина. В поддержку
предложения выступил Жириновский:

“Вот вы мне в этом зале отказали в при-
нятии поправки в Уголовный кодекс о нака-
зании за нецелевое использование бюджет-
ных средств, вот теперь и будете все му-
читься, каждый месяц мы будем прини-
мать... Я поддержу вас, поддержу (обраща-
ется к депутатам-коммунистам): будем при-
глашать, они будут приходить сюда и ни-
чего делать не будут. Потому что мы дол-
жны воздействовать на них через Уголов-
ный кодекс, тогда все целевые деньги пой-
дут только на те цели, которые были ука-
заны. Мы сами себе противоречим: не хотим
ужесточить Уголовный кодекс, а потом при-
глашаем их сюда. Сколько раз они здесь сто-
яли перед нами, эти министры? Восемь лет
уже стоят каждую неделю, и никакого тол-
ку нет в стране! Поэтому давайте пригла-
шать, но мы и сами виноваты, что не хо-
тим сами для себя законодательную базу
укрепить”.

Предложение не прошло: “ЗА” проголосова-
ло 220 депутатов, а для принятия решения надо
не иметь не менее 226 голосов.

Внести ясность в вопрос по исчезновению
денег, предназначенных на лизинг сельхозтехни-
ки пожелали все депутаты фракции ЛДПР, а так-
же большинство депутатов фракции КПРФ, Аг-
ропромгруппы, депутатской группы “Регионы Рос-
сии” и “Народный депутат”.

Не заинтересовало нарушения закона о
бюджете большинство депутатов фракций
“Единство”, “Отечество”, СПС и “Яблоко”. То

есть тех, кто в декабре прошлого года объе-
динился в борьбе за Московскую Городскую
Думу. Вот и уважение к Закону у демократов.

ВОЕННЫХ  НАДО  УВАЖАТЬ

Как известно, российские военнослужащие
стали предметом очередного эксперимента: их
лишают традиционных льгот под предлогом
повышения денежного содержания. Посколь-
ку традиционно советские и российские влас-
ти почти всегда решали свои проблемы за счет
простых людей и при этом для объяснения
произносились красивые слова, то в Госдуме
рассматривалось Обращение “К Президенту
о необходимости повышения окладов денеж-
ного содержания военнослужащих”, в котором
обращается внимание Президента на недопу-
стимость под видом реформы снижения жиз-
ненного уровня военнослужащих. Обращение
к Президенту было принято голосами 249 де-
путатов.

Против принятия подобного обращения
выступили фракции “Единство”, “Отече-
ство” и группа “Регионы России”, а также
46 процентов депутатов из фракции Гайда-
ра-Немцова “Союз правых сил”.

Активно поддержали Обращение аграрии,
коммунисты, фракция ЛДПР и группа “Народ-
ный депутат”, а также яблочники, которые по
мере приближения очередных выборов все
чаще начинают вспоминать о простых людях.

АНТИГОСУДАРСТВЕННАЯ
МЕСТЬ  ЛЕВЫХ

Дума рассматрела во втором чтении Закон
“О военном положении”, внесенный Президен-
том. Это один из важнейших государственных
законов, а поэтому для его принятия необходи-
мо не менее двух третей депутатских голосов,
то есть не менее трехсот голосов.

В первом чтении он был принят без осо-
бых проблем. Но при втором чтении при пер-
вом же голосовании за него проголосовало
всего 276 депутатов. Против проголосовали
коммунисты и аграрии.

Что же случилось? Ответ на этот вопрос
дал представитель Президента в думе Алек-
сандр Котенков: “К огромному сожалению, вче-
рашнее заявление Харитонова на Совете
Думы о том, что Агропромышленная депутат-
ская группа не будет голосовать за закон, по-
тому что, видите ли, их не принял Касьянов по
бюджету, нашло продолжение сегодня, когда
еще одна большая фракция заявила, что они
голосовать не будут по президентским зако-
нопроектам в связи с тем, что их претензии к
бюджету не удовлетворены.

В связи с тем, что идет чисто политичес-
кая спекуляция, я прошу снять с рассмотре-
ния данный законопроект и перенести его на
более поздний срок”.

Как видим, обиженные аграрии и комму-
нисты проголосовали против закона, к которо-
му у них до этого не было серьезных претен-
зий. Причем это сделали в разгар опасных
событий в Афганистане. Через месяц у ком-
мунистов и аграриев обида прошла, и они про-
голосовали за этот  Закон.

ÂÍÈÌÀÍÈÅ!
Посетите наш сайт в ИНТЕРНЕТЕ

www.ldpr.ru
Вы познакомитесь с деятельностью ЛДПР и ее
Председателя Владимира ЖИРИНОВСКОГО,
работой фракции ЛДПР в Госдуме. Узнаете чем
занимаются региональные и районные орга-
низации партии. Прочитаете последние выс-
тупления Жириновского и его наибролее зна-
менитые книги и брошюры, ознакомитесь с
фото-, аудио- и видеоматериалами ЛДПР.

Зайдите - не пожалеете!

ее ослабления и падения.
Какое лицемерие и бессилие мы демон-

стрируем всему миру! Судят Радуева - отпе-
того убийцу и негодяя, а он нагло смеется,
потому что уверен, что уйдет от возмездия.
Подростка, укравшего со своим таким же без-
домным и голодным, как он сам, другом бан-
ку сгущенки из киоска, суд приговаривает к 4-
5 годам тюремного заключения. А Козленка,
совершившего тягчайшее преступление про-
тив государства, укравшего сотни и сотни мил-
лионов долларов, суд освобождает из-под
стражи. Ни одно из своих многочисленных
обещаний взять ход расследования того или
иного громкого преступления под контроль,
найти и наказать виновных власть не выпол-
нила.

Господин Президент, нам стыдно за все
происходящее в нашем государстве. Неуже-
ли этот откровенный и ничем не прикрытый
цинизм  и продажность не унижает Вашего
человеческого достоинства, не оскорбляет
Вас как Президента? За преступления, совер-
шаемые многочисленными героями наших те-
левизионных   информационных   программ,
персонажами прокурорских проверок, в США
казнили бы на электрическом стуле, а в Ки-
тае приговорили бы к расстрелу. А мы боим-
ся, что кто-то на Западе упрекнет нас в недо-
статочной демократичности. У американцев
и китайцев есть чему поучиться, как поступать
с преступниками и террористами, вина кото-
рых доказана.

Почему молчит интеллигенция - ум и со-
весть нации? Почему не возвысят голос дея-
тели русской Православной церкви и не выс-
тупят в защиту своей паствы и России, кото-
рая отдана на поругание сатанинским силам
зла?

Давайте объединим свои усилия, чтобы
подтолкнуть Власть к решительным действи-
ям по оздоровлению нашего общества, по
спасению истерзанной России.

Господин Президент! Судьба России и
ее будущее - в Ваших руках. Уверен, что борь-
ба с криминалом объединит и сплотит наше
общество, всю нацию, т.к. это в интересах каж-
дого человека. Именно на этом направлении
можно  сейчас  рассчитывать  на  достиже-
ние гражданского согласия и единства всех
политических сил России. В этом и есть суть
национальной идеи на сегодняшний момент.

Письмо мое открытое и я смею надеять-
ся, глубокоуважаемый Владимир Влади-
мирович, что Вы найдете возможность от-
крыто ответить всем, кто любит Россию и бо-
леет за нее, кто избрал Вас Президентом и
связал с вами самые большие надежды на
изменение жизни к лучшему, на восстановле-
ние былой мощи, величия и славы государ-
ства Российского.

Владимир ДОБРЕНЬКОВ,
 декан социологического факультета

Московского государственного
университета имени М.В. Ломоносова,

доктор философских наук,
профессор


